

LA CRÈME DE LA CRÈME À CHANTILLY



115 hectares de parc, des plans d'eau, une forêt gigantesque, des écuries immenses - le domaine impressionne par ses dimensions et sa magnificence. Depuis la fin de sa construction au XIXe siècle, le Château de Chantilly a été le lieu de nombreux évènements prestigieux. Cette année ne fit pas exception : pour la 5e fois a été organisé sur le domaine, au nord de Paris, le concours d'art et d'élegance Richard Mille. Le temps d'un week-end, la propriété fut le théâtre de pas moins de trois concours d'automobile. Bugatti, après le succès de la Villa d'Este, présente La Voiture Noire¹ au concours d'élegance du Château de Chantilly. Ce dernier réuni designers et constructeurs, et permet aux marques de présenter leur futurs modèles.

« La Voiture Noire est un modèle exceptionnel et très spécial » explique Stephan Winkelmann, Président de Bugatti. « Nous sommes fier du travail accompli et sommes toujours heureux de présenter la voiture aux différents concours d'élegance comme celui Chantilly. » En effet, La Voiture Noire, hommage à la légendaire et sublime Bugatti Type 57 SC Atlantic, avait déjà remporté le Design Award de la Villa d'Este en mai dernier. Mais comme d'habitude, les prix n'ont pas d'importance aux yeux de La Marque, l'intérêt pour cette dernière est de partager la passion pour l'élegance et le luxe avec les enthousiastes de l'automobile.

« La comparaison entre Bugatti et la Haute Couture se fait souvent, car nous partageons les mêmes valeurs de qualité de fabrication et de noblesse des matériaux » explique Stephan Winkelmann. « C'est donc très réjouissant de voir les deux mondes se rejoindre ici, en plus dans un domaine aussi beau que celui-ci. » Le concours s'est effectivement déroulé sous l'aspect d'un double défilé : à la fois celui des concept-cars, voitures visionnaires à la pointe de l'innovation, et celui des top-modèles qui défilent simultanément, habillées par les plus grandes maisons de couture du monde.

Le spectacle fut splendide. Les voitures concepts étaient surprenantes mais les voitures de collections exposées — parmi lesquelles quelques Bugatti — étaient également d'une beauté remarquable. C'est un évènement que les amateurs de voitures, mais surtout les constructeurs automobiles, ne peuvent pas rater et comme à son habitude, La Marque y défend son honneur et ses valeurs avec panache.

¹La Voiture Noire: WLTP consommation de carburant en l/100 km : basse 43,3 / moyenne 22,2 / élevée 18,0 / particulièrement élevée 18,3 / combinée 22,3 ; émissions de CO₂ combinées, g/km : 506 ; classe d'efficacité énergétique : G